

慶進高等学校の「今」をつたえる

The Keishin Times



10



入学おめでとう



慶進高等学校
校長 花田 崇

平成二十五年度十二期生の皆さん、晴れのご入学おめでとうございませう。皆さんを心から歓迎いたします。

九年間の義務教育を終え、本日より慶進生として三年間誇りと自覚を持って毎日を明るく元気に過ごして下さい。

一人ひとり考えがあつて本校を選んだことと思います。自分の目標を明確に定め、その実現に向けて積極的に取り組む姿勢が大切です。

どんなに苦しいことがあつても、皆さんが持っている青春のエネルギーを燃焼させ、「夢」を叶える三年間にしてほしいと思います。我々教職員も皆さんを心から応援いたします。

慶進での成長を誇りに

悲しくも嬉しい。三月一日、大きな感動と共に卒業式を終え、最後のHRにおいて、一人ひとり卒業証書を読み上げる私は、何とも言い表せぬ心境にありました。彼らとの別れを惜しみつつも、希望に満ちた彼らの表情には喜びを感じざるを得ません。

慶進での思い出、親への感謝、友人との絆、各々が想いを語る声に慶進での成長が詰まっていました。「もっと成長して帰ってきます」

はこれからも続いていくのだと実感しました。私達の知らぬ間に大きく成長した彼らの背中は慶進の誇りとなつて羽ばたいて行つたのです。

今日慶進に入学してきた君たちも、時に喜び、時に苦しみ、激動の三年間を過ごしていくことでしょう。三年後、君たちの先輩の様に大きく成長した姿を見るのを楽しみでなりません。共に過ごせる日々を大切に、私達も君たちの成長を見守っていきたく思います。

全力の三年間を慶進で

生徒会長 森本 貴公くん



新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。4月から皆さんと同じ学舎で学び、共に汗を流す日々を楽しみにしております。さて、皆さんは慶進高校での生活、すなわち慶進ライフをどのように想像しているのでしょうか。様々な考えがあると思いますが、おそらく皆さんの頭の中は、期待と不安でいっぱいでしょう。でも心配しないで下さい。慶進には数多くの優しく、ユニークな先生や先輩がいます。困ったことがあったら、どんなに小さなことでも私達を頼って下さい。また、慶進生はどんな行事も全力で取り組むことで有名です。これから数多くの行事がありますが、その一つ一つを皆さんと一緒に全力で取り組み、素晴らしいものになりたいと願っています。そして慶進での三年間を仲間と共に切磋琢磨し、充実した慶進ライフを送って下さい。応援いたします。



▲新1年生担任団
上段左から小松毅先生(G1組)、田口麗志先生(G2組)、杉森真憲先生(G3組)、下段左から二見彰彦先生(A2組)、高松祐次郎先生(A3組)、末富俊介先生(A1組)

慶進高等学校

〒755-0035

山口県宇部市西琴芝2丁目12-18

☎ 0836-34-1111 ☎ 0836-21-7228

ks@keishin-ug.com

今年も多くの慶進生が厳しい受験を乗り越え、夢への第一歩を踏み出しました。彼らは新たなステージでも慶進で得た知力・人間力を存分に発揮してくれるはず。彼らが全国で、そして世界で活躍する日を楽しみにしたいと想います。後輩の君たちにも彼らの意思を引き継ぎ、夢に向かって羽ばたくことを大いに期待しています。

中国エリア

- 岡山大学
鳥取大学
広島大学
山口大学
県立広島大学
山口県立大学
下関市立大学
水産大学校
広島国際大学
広島修道大
日赤広島看護大学
山口学芸大学

中部エリア

- 名古屋大学
名古屋市立大学
中京大学
金沢工業大学

関東エリア

- 筑波大学
東京大学
横浜国立大学
防衛医科大学校
防衛大学校
早稲田大学
慶應義塾大学
青山学院大学
中央大学
明治大学
立教大学
東京理科大学
東京農業大学
明治薬科大学
北里大学

関西エリア

- 京都大学
大阪大学
神戸市外国語大学
兵庫県立大学
京都薬科大学
同志社大学
同志社女子大学
立命館大学
関西大学
関西学院大学
大阪薬科大学
近畿大学

九州エリア

- 九州大学
佐賀大学
長崎大学
熊本大学
大分大学
福岡教育大学
九州工業大学
北九州市立大学
熊本県立大学
西南学院大学
福岡大学
立命館アジア太平洋大学
日赤九州看護大学

四国エリア

- 徳島大学
香川大学
松山大学

新たなステージへ 大きな一歩を

以上掲載分を含め116大学合格 ※詳しくは本校ホームページをご覧ください。

志を胸に



東京大学 文科三類 境 壮太 [中高一貫コース卒業生]

新入生の皆さん、ご入学、ご進学おめでとうございます。私は中高の4期生として慶進高校に進学したとき、進級式で「高校生活を人生の糧になる三年間とする」という立志をしました。今、過ぎ去

った高校生活を振り返り、立志の通りに過ごせたと実感しています。これも全て、慶進高校という輪の中で三年間を過ごし、優しい先輩たちのアドバイス、個性豊かな先生方の指導、そしてなにより友人達の支えがあったからこそだと思っています。アドバンスコース・グローバルコースの皆さんだけでなく、中高一貫コースの皆さんも、これから始まる新たな生活に不安

を抱えていることと思います。慶進高校では、色々な先生方が皆さんの夢をかなえるバックアップをして下さるので、将来を見据えながら先に進めます。高校生活は一度きりです。友人や先輩とともに、同じ学舎の中で、勉強や部活動に励み、最大限楽しい高校生活を送ってください。

慶進で得られた自信



九州大学 理学部 沖野 恭大 [アドバンスコース卒業生]

慶進での三年間、勉強が嫌になったことや、逃げ出したくなることもありましたが、それでもやってこれたのは、熱意のある先生方のサポート、そして何より互いに切磋琢磨し合う仲間達のおかげです。忙しい日々でしたが、

その中で行われた様々な行事を通じて、大学受験にどう取り組むべきかという知力と、自主的に考え、行動する人間力を養うことができました。また、大学受験がより強くなり、進路の決まらない私に、時には何時間も面談をして下さった先生方には、とても感謝しています。さて、高校を卒業した今、私を守ってくれた人はいよいよ少なくなり、目の前に立ちふさがる困難はこ

れまでよりずっと大きなものとなるでしょう。しかし私に不安はありません。慶進での三年間で培った力で進んでいけるという自信があるからです。これからの人生、高校で学んだことを忘れずに、たくさんの方にチャレンジしていきたいと思っています。

ゼロからの挑戦



山口大学 工学部 栗原 一浩 [グローバルコース卒業生]

私は、秋に山口大学の推薦入試を受けましたが、不合格となってしまう。落ちることを想定し、夏休みから受験勉強をしていたのですが、初めは山口大学に合格することは簡単なことだと思

ていました。しかし、実際は、英文法は全く分かっていない、数学でも定期テストで90点弱のレベル、物理は公式もまとも覚えていない悲惨な状態でした。そうしてゼロからの勉強を始めたのですが、単語は指が真っ赤になるまでひたすら書き、常に単語に触れるような心がけました。二次試験対策では武富先生に1対1で熱心に指導していただき、自分一人の努力だけ

でなく、先生方や親の支えで合格できたこと実感しています。他の生徒が受験を早く終える中で勉強するのは非常に辛いことでした。しかしそのような経験をしたからこそ成長できたと思います。皆さんも自分の進路を決める時が来たら、将来自分の後悔のない進路を選んで下さい。

先輩たちのサクセスストーリー